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hers amis,

L’année 2022, elle fut riche et nous a fait 
vivre un retour à la Vie !

Ce fut une joie immense de pouvoir faire 
rayonner, durant le mois de décembre, les festivités 
et traditions de Noël auxquelles je suis si attaché 
et qui vous tiennent également à cœur.

La solidarité, le devoir de mémoire mais également 
la magie de Noël ont résonné à travers les activités 
proposées sur le secteur, dans nos centres 
municipaux d’animations mais surtout au cours de 
notre incontournable marché de Noël auquel vous 
venez chaque année plus nombreux !

Rédaction et administration : Mairie du 6e secteur – Direction de la publication : Sylvain Souvestre – 
Crédits photos : Mairie du 6e secteur – Réalisation et graphisme : Marsatwork – Impression : Spot imprimerie
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En effet, tout au long de l’année, nous avons essayé 
de vous rassembler afin de vous faire vivre des 
moments de partage et de convivialité. À travers 
nos diverses manifestations comme le Festival de la 
Moline, la Rentrée des associations, Octobre santé, 
les festivités de Noël ou encore nos manifestations 
sportives, j’ai souhaité perpétuer des valeurs telles 
que la fraternité, l’apprentissage, la solidarité et le 
mieux vivre ensemble.

Pour cette année à venir, j’ai décidé de mettre un 
point d’honneur au maintien de la sécurité sur le 6e 
secteur. La violence et les incivilités doivent cesser, 
et je ferai tout ce qui est en mon pouvoir afin de 
préserver votre tranquillité en travaillant toujours 
en lien avec les autorités compétentes.

De plus, je suis fier de poursuivre la politique sportive 
du « Sport pour tous » que j’ai souhaité mettre 
en place. Son développement poursuit l’objectif 
ambitieux de sensibiliser tous les publics grâce à la 
pratique sportive. Cette dernière est l’une de mes 
priorités puisqu’elle constitue un véritable enjeu de 
santé publique.

L’année 2023 s’offre désormais à nous et je suis 
heureux de vous annoncer que mon équipe 
municipale et moi-même poursuivrons tous les 
efforts engagés afin que votre qualité de vie ne cesse 
de s’améliorer au sein des 11e et 12e arrondissements.

Je vous souhaite une très belle et heureuse année 
2023 ainsi qu’à vos familles et vos proches. Je suis 
impatient d’avancer avec vous vers de nouveaux 
projets !
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BUDGET
DES ORIENTATIONS BUDGÉTAIRES 
POUR RÉPONDRE À VOS BESOINS

Lors du Conseil d’arrondissements du 2 novembre dernier s’est déroulé le vote du budget de la 
Mairie des 11e et 12e arrondissements, présenté par Philippe KHOZIAN Premier Adjoint délégué 
aux finances. Cet acte décisif a permis aux élus de prioriser et de définir les orientations budgétaires 
pour l’année à venir avec la volonté de répondre aux besoins des administrés.

Pour se faire, la répartition de ce dernier se veut à la fois juste et équilibrée entre les jeunes, le Bel-Age et les 
personnes en situation de handicap à travers la construction d’équipements et la réalisation de projets ambitieux 
sur le secteur. Entretenir et développer notre patrimoine est une priorité absolue.

Philippe KHOZIAN
Premier Adjoint 
d’arrondissements délégué 
aux finances et au budget, 
déontologie de la vie 
publique 
pkhozian@marseille.fr

Le vote du budget est un moment important qui permet 
d’arbitrer et de dégager des priorités pour l’année civile 
à venir. L’entretien des équipements, l’animation et la 
pratique du sport sont les priorités définies par le Maire 
de secteur avec l’ensemble des élus. En résumé, un 
budget maîtrisé mais non moins audacieux qui permettra 
de satisfaire les besoins des administrés en fonction des 
priorités définies par le Maire de secteur et les élus.

Administration générale 
de la collectivité

+7,42%Espaces verts urbains

+14,81%

Services en faveur 
des séniors

+22,83% Animation

+40,56%

Sport et équipements 
sportifs 

+27,83%

Évolution du budget 
de 2023 par rapport 

au budget 2022
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INAUGURATION DE 
L’ACADÉMIE DES SPORTS

LA MAIRIE DES 11/12 
TOUJOURS 

C’est sur le stade de la Bombardière dans le 12e 
arrondissement que la très attendue « Académie 
des Sports » a été inaugurée par Sylvain SOUVESTRE 
et son Adjointe au sport Aurélie SCIARA.

Plus de 200 personnes venant des clubs et associations 
sportives se sont réunies pour inaugurer ce concept inédit 
sur Marseille. Portée par le service du secteur sport, 
cette académie a pour but d’encourager la pratique 
sportive de tous les publics.

La pratique du « sport pour tous » est pour Sylvain 
SOUVESTRE un axe majeur de la politique sportive qu’il 
impulse depuis le début du mandat. C’est pour lui une 
manière de veiller à la bonne santé des habitants de son 
secteur et donc à leur qualité de vie.

Académie des Sports
secteursport1112@marseille.fr
04 91 14 62 25

CONTACTS

PLUS SPORT !
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La toute première édition de la manifestation  
« Faites du Sport » qui s’est tenue sur le Stade Nelson 
Mandela dans le 12e fut une franche réussite ! Plus de 
800 familles étaient au rendez-vous et ont pu profiter 
tout au long de la journée des diverses animations et 
démonstrations proposées par les 28 associations 
sportives du secteur.

Cette journée dédiée au sport et à la prévention s’est 
inscrite dans la droite lignée d’Octobre santé, un mois 
durant lequel la santé et la prévention sont au cœur 
des actions menées par la Mairie 11/12.

Au cours de cette journée, petits et grands ont été 
invités à « bouger » en s’essayant à des pratiques 
comme le rugby, l’escrime, l’athlétisme, l’escalade ou 
encore le basket fauteuil. Les 28 associations présentes 
et leurs bénévoles ont participé activement à la 
promotion de la pratique sportive auprès des jeunes, 
des parents, des personnes valides et handicapés. 
Cette opération fut un beau moment de partage et 
de convivialité.

PÔLE SPORT VACANCES
L’Académie des Sports a mis en place un 
dispositif pour les vacances scolaires afin 
d’accueillir les enfants de 6 à 14 ans. Le Pôle 
Sports Vacances 11/12 a ainsi proposé des stages 
multi-sports afin de sensibiliser les enfants aux 
bienfaits de la pratique sportive.

Cette première édition placée sous le signe 
d’Octobre santé a elle aussi permis de sensibiliser 
pré-ados et ados sur le bien-être que peut 
apporter le sport dans le cadre de la prévention 
et la lutte contre l’obésité. Les diverses 
activités proposées tout au long des stages 
ont su conquérir les jeunes : badminton, tennis 
ballon, volley ball, taewkondo et bien d’autres 
ont permis aux enfants de faire du sport en 
s’amusant !

« FAITES DU SPORT ! »

Aurélie SCIARA
Conseillère d’arrondissements déléguée  
au sport et à la jeunesse
asciara@marseille.fr

05
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SÉCURITÉ

LE MOT DU MAIRE

La sécurité est l’une de mes priorités puisqu’elle 
impacte directement le quotidien et la tranquillité 
des habitants des 11e et 12e arrondissements. Afin 
de maintenir un climat serein et de limiter les violences et 
les incivilités, je m’efforce avec mon Adjoint à la Sécurité 
René COULET de travailler avec les Majors du 11e et du 12e 
arrondissement. Au regard des compétences qui sont les 
miennes, j’encourage l’implantation d’un réseau de caméras 
de surveillance sur le secteur dont les résultats sont probants, 
mais également le renforcement des moyens humains et 
matériels afin de vous protéger. Je tiens d’ailleurs à féliciter nos 
forces de l’ordre pour leur disponibilité et leurs interventions 
quotidiennes.

  Sylvain SOUVESTRE
  Maire des 11e et 12e arrondissements
 Conseiller Municipal

RUDY MANNA 
Secrétaire départemental 
du syndicat alliance police

La sécurité est le 
problème de tous. 
Nous devons faire 
preuve de solidarité 
et de soutien de 
la part de notre 
hiérarchie, de nos 
élus et des habitants 
car nous sommes 
tous concernés !

Disponible gratuitement sur les 
plateformes de téléchargement, 
l’application « Ma Sécurité » permet 
d’accompagner l’usager vers la 
solution la plus adaptée à ses 
besoins. Elle offre la possibilité 
d’être assisté par un gendarme ou un 
policier, à toute heure de la journée.

Pour plus d’informations :  
www.gendarmerie.interieur.gouv.fr

RAPPEL
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« QUAND LES POLICIERS SOUFFRENT,  
C’EST LA SOCIÉTÉ QUI VA MAL » 
Afin de mettre en lumière la sécurité sur notre secteur, 
le rôle des forces de l’ordre et les difficultés auxquelles 
elles doivent faire face, Sylvain SOUVESTRE et ses 
Adjoints René COULET et Gérard AUDIBERT ont 
organisé une conférence-débat intitulée « Quand les 
policiers souffrent, c’est la société qui va mal »

Au cours de celle-ci, Laure GARCIA , auteure et 
policière émérite du 12e arrondissement et Marc 
LA MOLA auteur ancien policier ont pris la parole afin 
de sensibiliser et d’ouvrir le dialogue sur les difficultés 
rencontrées au quotidien par les policiers.

Rudy MANNA, Secrétaire départemental Alliance 
Police Nationale était également présent à cette 
occasion. Tous ont apporté leurs témoignages 

et leurs savoirs, enrichis par les habitants du secteur 
venus nombreux. L’occasion pour eux de découvrir 
un milieu encore trop méconnu.

René COULET
Adjoint d’arrondissements 
délégué à la Sécurité Publique 
et aux relations avec la Police, 
Prévention de la délinquance 
et des radicalisations

Gérard AUDIBERT
Adjoint d’arrondissements 
délégué au Bataillon de 
Marins Pompiers, aux Anciens 
Combattants et à la Défense

JOSÉ-LOUIS CONTRERAS,  
FLIC ET HÉROS DU QUOTIDIEN 

La Médaille de la Mairie de secteur a été remise par 
Sylvain SOUVESTRE à José-Louis CONTRERAS. Ce 
fonctionnaire de police qui travaille à la police secours 
du 12e arrondissement a sauvé la vie d‘un homme qui 
s’apprêtait à commettre l’irréparable. Cet acte héroïque 

a été salué par le Maire et l’ensemble du Conseil 
d’arrondissements. C’est entouré des siens que 
cette distinction lui a été remise lors d’une touchante 
cérémonie.

07
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ILS FONT LA FIERTÉ
DE NOTRE SECTEUR !

100e BOUGIE 
DE YVETTE ISNARD !
Cette résidente de la Cité Menton à St Barnabé 
depuis de très nombreuses années a célébré son 
centième anniversaire entourée de ses ami(e)s et 
de ses proches. Une petite fête a été organisée en 
son honneur pour sa plus grand surprise. Ce fut un 
magnifique temps de partage et de convivialité !

ALESSANDRO DETTORI, CHAMPION D’EUROPE !
Six fois Champion d’Europe, Champion de France 
2022, Champion du monde ASSAUT en 2019 à 
Budapest et grand vainqueur des Championnats 
d’Europe Combat Junior Moins de 65Kg, Alessandro 
DETTORI a un parcours impressionnant !

Cette année, il intègre l’équipe de France Combat 
de savate Boxe Française et sera entraîné par 
Thierry BORG, Président et fondateur de Planete Borg, 
un club de savate boxe française à Marseille dans 
le 11e arrondissement près du quartier de la Pomme.
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NOVEMBRE, 
UN MOIS SOLIDAIRE

Le mois de novembre est traditionnellement placé 
sous le signe de la solidarité, et c’est en ce sens 
que le Maire du secteur a souhaité mettre à l’honneur 
la Banque Alimentaire des Bouches-du-Rhône 
et le travail formidable qu’elle accomplit tout 
au long de l’année.
Une collecte annuelle de denrées a eu lieu du 25 
au 27 novembre 2022 à laquelle le Maire de secteur 
a pris part aux côtés des bénévoles, du Président 
Gérard GROS et du Vice-Président Joseph ARAKEL.

Un grand merci et un grand bravo aux milliers 
de bénévoles mobilisés pour récolter l’ensemble 
des dons et denrées qui seront ensuite redistribués 
aux familles et aux enfants défavorisés des Bouches-
du-Rhône.

DONNEZ VOTRE AVIS 
SUR LA FUTURE 
VOIE VERTE DE L’HUVEAUNE
La Métropole Aix-Marseille-Provence engage un projet 
de création d’une voie verte le long de l’Huveaune, en 
partenariat avec la Ville de Marseille et son mandataire 
SOLEAM. Sur 14 km, ce projet vise plusieurs objectifs : 
offrir aux piétons et aux cyclistes un cheminement de 
qualité, aménager de nouveaux espaces de vie aux 

abords de la voie verte (pour jouer, se détendre, faire 
du sport, se promener…) tout en prenant en compte la 
gestion des milieux aquatiques, la prévention du risque 
inondation et la prise en compte de la biodiversité avec 
la renaturation des berges... 

Pour définir ce projet, une concertation publique 
préalable est lancée à partir de fin janvier 2023, avec 
des rencontres en mairie de secteur des 11e et 12e 
arrondissements et la possibilité de s’informer et de 
participer en ligne.

Plus d’infos sur le site 
de la Métropole

 ampmetropole.fr

TOUS MOBILISÉS 
POUR LE TÉLÉTHON !
La Mairie des 11e et 12e arrondissements a organisé 
à l’occasion du Téléthon plusieurs temps forts sur 
le secteur. Le 11e arrondissement a en effet accueilli 
son « Grand Loto du 11e » au CMA de la Barasse, une 
grande première ! Du côté du 12e, c’est le « Show 
des associations » organisé au Gymnase de la 
Bombardière, qui a remporté un franc succès ! Les 
associations de danses et de chants ont su assurer 
un superbe spectacle. Un grand merci aux bénévoles, 
aux associations et au public pour ces moments 
inoubliables et solidaires. Au total, ce sont plus de 

4 721 euros qui ont été récoltés au profit du Téléthon. 
Le Maire de secteur, Sylvain SOUVESTRE, a pu remettre 
cette somme à Madame Grace RUSSO, représentante 
du Téléthon sur les 11e et 12e arrondissements.



10

RETOUR SUR LES  TEMPS FORTS
DES 11/12

La Rentrée des Associations

La 7e édition de la « Rentrée des Associations » 
a, cette année encore, remporté un franc succès !
En effet, 64 associations étaient présentes sur le Parc 
de la Mirabelle. Cet après-midi fut un réel temps d’échange 
entre exposants et habitants des 11e et 12e arrondissements 
qui sont désormais bien au fait des diverses activités sportives, 
culturelles et artistiques proposées près de chez eux.

Octobre Santé

Pour cette 7e édition d’«Octobre Santé» le défi 
que Sylvain SOUVESTRE et ses élus ont tenu à 
relever était de veiller à la préservation de la santé 
de tous les publics en mettant à leur disposition 
un maximum de moyens pour les informer et 
surtout les mobiliser. Un fort accent a été mis sur 
la prévention à travers la pratique sportive et au 
travers d’animations, d’ateliers ou de conférences 
organisés tout au long du mois. La Mairie a participé 
une nouvelle fois à l’opération des Brioches 
Solidaires en partenariat avec l’UNAPEI. Un chèque 
a d’ailleurs été remis par le Maire à sa présidente 

Odile LIEUTAUD lors de la soirée d’ouverture 
d’Octobre Santé en Mairie de secteur. Les 

bénéfices de cette belle opération sont 
destinés à soutenir les personnes en 

situation de handicap.

Un après-midi dédié aux troubles 
spécifiques du langage et des 
apprentissages a également été mis 
en place en mairie des 11/12 par Luce 

NOCERA, Présidente de l’association 
Dyspraxie France DYS 13 venue animer 

ateliers et conférences auprès des parents 
et des enfants.

LES INCONTOURNABLES

Pôle DYS, 100 bd de la Barasse, 
13011 Marseille, 06 32 211 97 71
DFD13 
dfd13lnocera@dyspraxies.fr

À la recherche d’une activité culturelle, sportive ou 
artistique ? Rendez-vous sur notre site : 
marseille1112.fr/loisirama
Vous pouvez désormais effectuer une recherche sur notre 
Loisirama par mot et/ou par centre ou activité !

NOUVEAU !

CONTACTS



RETOUR SUR LES  TEMPS FORTS
UN SECTEUR QUI ÉVOLUE

Pose de la première de l’école Hamaskaïne

L’école arménienne Hamaskaïne a officiellement 
lancé son projet d’extension à travers la pose et la 
bénédiction de la première pierre. Elle est à ce jour 
la seule école en France et en Europe à proposer 
un enseignement de la langue arménienne de la 
maternelle au Lycée. Cette dernière ne cesse d’évoluer 
et franchit une nouvelle étape avec ces travaux qui 
permettront l’ouverture de 9 classes et l’accueil 
de 250 élèves.

Le Foyer des Accates situé à l’Est du 11e arrondissement 
a enfin été inauguré après la pose de sa première 
pierre en février 2019. Situé dans un cadre de vie 
verdoyant, il y règne un esprit familial qui garantit à 
ses résidents une réelle sérénité. En d’autres termes, 
le Foyer des Accates qui compte sur son site un 
EPHAD ainsi que des logements séniors permet à 
tous ses résidents de créer du lien social et d’être 
suivis et accompagnés quotidiennement par des 
professionnels. L’inauguration s’est déroulée dans une 
ambiance joyeuse et conviviale et les résidents avaient 
à cette occasion préparés de nombreuses surprises !

11

Réhabilitation de la Résidence  
les Campanules

Sylvain SOUVESTRE s’est rendu à l’inauguration 
de la réhabilitation de la résidence Les 
Campanules située sur le 11e arrondissement. 
En effet, la remise à neuf intérieure et 
extérieure de 14 bâtiments de cette cité a été 
réalisée à l’aube de ses 50 ans.

À travers ces rénovations, c’est le confort 
des habitations mais également 
l’amélioration de la performance 
énergétique qui ont été repensés.

Inauguration du Foyer des Accates
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Inauguration des terrains 
de Padel

Deux terrains de Padel ont été 
inaugurés par Sylvain SOUVESTRE 
et Aurélie SCIARA, déléguée au 
sport et à la jeunesse sur le site du 
tennis Club La Fourragère ASPTT en 
présence du Comité 13 ainsi que de 
nombreux membres et joueurs. Cet 
investissement du club saura ravir tous 
les licenciés et amateurs de ce superbe 
sport d’équipe !

Trail de la Buzine

La 3e édition du Trail de la Buzine s’est 
déroulée au Parc des 7 Collines. Les 160 

participants ont parcourus 13km130 avec 
un dénivelé de 141 m. Sylvain SOUVESTRE 
et son Adjointe au Sport, Aurélie SCIARA 

ont remis les récompenses aux grands 
gagnants de ce Trail solidaire. En effet, les 
droits d’inscription seront intégralement 

reversés à l’Institut Paoli Calmette. 
Un grand merci à Michel PARRA, 

Président de l’association Massilia 
Marathon et à toute son équipe pour 

l’organisation de ce Trail !

PLACE AU SPORT
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1947-2022 : 75 ans de bénévolat au service 
de notre quartier des Caillols. Voirie, 
propreté, sécurité, urbanisme, vie de village, 
environnement... sont quelques-unes des 
thématiques que nous suivons au quotidien 
depuis toutes ces années. Nous sommes le lien 
entre les nombreux adhérents du secteur et 
nos élus. Le 2 Octobre 2022, nous avons rendu 
hommage à notre action en cet anniversaire !
« Si le bénévolat n’est pas payé, ce n’est pas qu’il 
ne vaut rien mais parce qu’il n’a pas de prix ! » 
Sherry Anderson

Soutien à la République d’Arménie

Au regard des nouvelles tragiques et de la situation 
dramatique que connaît le peuple arménien, 
Sylvain SOUVESTRE ainsi que les élus du secteur, 
se sont associés à sa peine et à sa souffrance et lui 
témoignent leur plus grand soutien. 
Depuis la date du 21 septembre qui commémore la 
Seconde Indépendance de la République d’Arménie, 
le drapeau de la République d’Arménie a été hissé sur 
la façade de la Mairie des 11e et 12e arrondissements.

Le 2 octobre fut un jour important 
pour les Caillols puisque son CIQ 
a fêté ses 75 ans !

Chacune et chacun des adhérents ont participé à 
la préparation de cet évènement qui fut une belle 
réussite. Un grand bravo et un grand merci au 
Président du CIQ Stéphane ZANARELLI ainsi qu’à 
l’ensemble de son bureau et aux bénévoles pour 
l’organisation de cet anniversaire, en musique, 
au cœur du noyau villageois des Caillols.

40 ans du Centre Valentine
Le Centre commercial La Valentine, ce lieu 
incontournable pour les habitants du quartier 
mais également pour les marseillais, a fêté ses 
40 ans. À cette occasion, le magasin Printemps 
a présenté ses dernières collections au cours 
d’un défilé. Diverses animations et festivités ont 
rythmé ce beau week-end d’anniversaire.

Commémorations du 11 novembre

La fin d’année a été marquée par la Commémoration 
de l’Armistice de la Première Guerre mondiale le 
11 novembre dernier. Le Maire du secteur ainsi que 
les élus se sont rendus sur les différents lieux de 
commémoration du secteur afin de rendre hommage 
aux victimes en y déposant des gerbes. Ces moments 
solennels de recueillement rappellent l’importance 
de ne pas oublier les hommes et femmes qui se sont 
battus pour notre liberté et pour la paix. 

DEVOIR DE MÉMOIRE

DES ÉVÈNEMENTS MARQUANTS

Stéphane ZANARELLI 
Président du CIQ des Caillols et l’ensemble du conseil d’administration
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SUR LES 11/12 
LA VIE DES SÉNIORS

Sylvain SOUVESTRE, avec son équipe, poursuivent une politique toujours engagée en 
faveur de la culture pour tous et tout particulièrement auprès des séniors. Les diverses 
activités proposées sur les Centres Municipaux d’Animation permettent d’étendre 
l’offre culturelle sur l’ensemble du secteur. De nombreux enseignements ludiques, 
artistiques, techniques, sociaux ou sportifs sont ainsi dispensés et permettent à nos 
aînés de profiter de moments conviviaux près de chez eux.

RETOUR SUR  
LE NOËL DES SÉNIORS
Le Noël des séniors était très attendu et fut un vrai 
succès ! Cette année le rendez-vous était donné 
au Palais des Congrès. 1 200 personnes étaient 
réunies pour assister à l’incroyable show d’Eric 
BAERT, performer vocal qui a conquit le public ! 
Comme le veut la tradition, toutes les personnes 
présentes ont reçu le très attendu colis de Noël.

Ce fut une belle entrée en matière et un grand 
moment de rire et de partage pour débuter cette 
période des fêtes !

Anne Marie BARTHES
6ème Adjointe au Maire d’arrondissements 
déléguée au Bel âge

Pour plus d’informations contactez 
notre service animation

 04 91 14 62 33
animation11-12@marseille.fr
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GROUPE RETROUVONS MARSEILLE
Texte non reçu

TRIBUNES
GROUPE PRINTEMPS 
MARSEILLAIS 
Au mois d’octobre dernier, le Maire de Marseille 
Benoît PAYAN et sa majorité municipale ont révisé 
les critères d’attribution des dotations aux mairies 
d’arrondissements pour permettre une répartition 
plus juste de celles-ci. En prenant également en compte 
l’inflation et les équipements décentralisés (stades, 
parcs, gymnases, …), notre Mairie des 11ème et 12ème 
arrondissements s’est vue attribuer 270 000€ 
supplémentaires. Notre groupe se félicite de voir que 
le Sixième secteur de la Ville trouve enfin une dotation 
plus conforme à sa population et à ses nombreux défis. 
De plus, cela démontre que le Maire de Marseille agit 
pour tous les habitants de notre Ville, quelques soient 
les arrondissements, et qu’importe l’orientation politique 
de la Mairie de secteur.
Nous, élus du groupe « Printemps Marseillais – Majorité 
municipale », serons toutefois attentifs à l’utilisation qui 
sera faite de ces deniers publics : 
cette hausse doit permettre à notre secteur d’organiser 
davantage d’événements et d’animation dans des quartiers 
qui n’étaient jusque-là pas suffisamment soutenus, voire 
oubliés. C’est pour cela que nous nous sommes étonnés 
qu’en 2023, la Mairie de secteur consacre 100 000€ à 
« information, communication et publicité ». Cela apparait 
particulièrement important. Si le rôle d’une Mairie de 
secteur est évidemment d’informer ses habitants, il y a 
ici des marges de manœuvre pour investir dans d’autres 
domaines. À l’avenir, nous resterons vigilants et force de 
proposition quant à l’utilisation de l’argent public.

Thibaud ROSIQUE,
Président du groupe

« Printemps Marseillais 11/12 –
Majorité municipale »

GROUPE UNE VOLONTÉ 
POUR LES 11/12
Notre groupe « Une Volonté pour les 11/12 » se réjouit 
de l’incroyable succès des festivités de Noël qui, comme 
chaque année, ont enchanté petits et grands notamment 
lors de notre incontournable Marché de Noël. Nos chères 
traditions provençales ont pu rayonner tout au long du mois 
de décembre pour le plus grand plaisir des habitants des 11/12.
La Mairie du 6e secteur a perçu pour 2023 une dotation 
plus importante. À ce titre, les orientations budgétaires 
seront justes, équilibrées et pertinentes afin de répondre 
concrètement aux besoins et aux demandes des administrés 
comme l’a toujours souhaité notre groupe.
D’autre part, à la mi-mandat de la nouvelle municipalité une 
véritable question nous taraude : Où en est-on ?
Après une scandaleuse affaire d’invasion de rats, notamment 
dans une école du secteur qui doit être rénovée depuis 
longtemps, il est difficile d’entrevoir le « Plan école » si souvent 
vanté par le Printemps Marseillais quand la sécurité de nos 
enfants ne semble pas pouvoir être assurée.
Nous serons d’une extrême vigilance dans les mois à venir au 
sujet des promesses faites mais nullement tenues. Pour rappel, 
la taxe foncière, dont la hausse a fortement impacté le pouvoir 
d’achat des marseillais, ne devait pas augmenter à en croire les 
écrits du Printemps Marseillais.
Plus qu’une question de politique, il est question de respect 
envers les électeurs marseillais.

Aurélie SCIARA
Présidente du groupe

« Une volonté pour les 11/12 »



Mairie des 11e & 12e 
arrondissements
Boulevard Bouyala d’Arnaud - 
13012 Marseille. 
Tél. 04 91 14 62 40 - Fax 04 91 14 62 41
Ouverte du lundi au vendredi 
de 8h30 à 16h30

Restez connectés
 @marseille1112

  Mairie Marseille 11eme - 12eme

 @marseillemairie1112

Pour plus d’informations : 
marseille1112.fr

Numéros utiles
Allô mairie* : 3013
Engagés au quotidien** : 
0 800 94 94 08
Déchetterie : 04 91 44 04 73
* Coût d’un appel local
** Numéro vert gratuit

Meilleurs voeux


